

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Pendidikan merupakan usaha untuk mewujudkan suasana belajar serta menciptakan proses pembelajaran yang menunjang keaktifan siswa. Belajar digunakan untuk mengembangkan potensi diri secara spiritual, pengendalian diri, kepribadian, kecerdasan, akhlak mulia, dan keterampilan. Belajar tidak hanya dapat dilakukan di ruang kelas saja, pemerintah mengadakan program MBKM (Merdeka Belajar Kampus Merdeka) salah satu programnya adalah magang. Magang merupakan kegiatan pembelajaran dilapangan bertujuan untuk memperkenalkan dan menumbuhkan kemampuan mahasiswa/i dalam dunia kerja nyata (Inayanti, 2020). Adapun tujuan dari magang yaitu menerapkan ilmu yang dipelajari di perkuliahan ke dunia kerja, dengan adanya magang mahasiswa/i dapat belajar bagaimana cara beradaptasi dengan dunia kerja karena dunia kerja dan kuliah sangat berbeda.

Untuk mewujudkan program tersebut Program Studi Teknik Industri Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya (PSTI UKWMS) mengikuti anjuran pemerintah dengan mengadakan program magang bagi mahasiswanya. Mahasiswa diberikan kebebasan untuk memilih tempat magang yang akan dijadikan tempat pembelajaran tetapi harus sesuai dengan pelajaran yang diajarkan selama perkuliahan. Dengan adanya magang ini mahasiswa diharapkan mengembangkan inovasi, kreativitas, kapasitas, kepribadian, dan mengembangkan kemandirian dalam mencari dan menemukan ilmu baru kenyataan dalam kehidupan di lapangan seperti permasalahan yang sebenarnya, interaksi sosial, kerjasama, pengendalian diri, tuntutan kinerja, target dan penyampaian.

Ketentuan tempat magang yang dipilih yaitu perusahaan sudah memiliki izin beroperasi serta keberadaan perusahaan jelas. Dari segi hukum harus jelas seperti perseroan terbatas (PT) non Badan Usaha Milik Negara (BUMN) baik yang sudah *go-public* maupun belum *go-public*. Dari segi ekonomis jumlah tenaga kerja sekurang-kurangnya 100 orang dan pangsa pasar minimal nasional. Dari persyaratan tersebut maka Pabrik Gula Pesantren Baru PT. Sinergi Gula Nusantara sebagai tempat untuk pembelajaran.

PT. Sinergi Gula Nusantara (PT SGN) merupakan anak perusahaan dari PTPN III yang bergerak di bidang pengoperasian pabrik gula terletak di Gedung PT Perkebunan Nusantara XI, Jalan Merak No 1, Surabaya. PT SGN ditugaskan untuk mengelola seluruh pabrik gula yang ada di lingkungan PTPN Grup sebagai wujud dari proyek strategis nasional (PSN) dan salah satu dari 88 program kementerian BUMN tahun 2020-2023 untuk mendukung program ketahanan pangan khususnya tercapai swasembada gula nasional (Sinergigula, 2023). PG Pesantren Baru yang terletak di Kabupaten Kediri Jawa Timur merupakan perusahaan yang bergerak di bidang produksi gula kristal putih (GKP). Hal yang dilakukan selama magang adalah pengamatan dari tebu sebagai bahan baku gula datang dan terakhir penjualan gula.

1.2 Tujuan

Tujuan dari pelaksanaan magang adalah

1. Mengetahui proses pembuatan gula dari bahan baku tebu hingga menjadi gula dan siap untuk dipasarkan
2. Dapat memahami proses produksi pada PG Pesantren Baru
3. Mengetahui tugas pada setiap departemen

1.3 Tempat dan Waktu Pelaksanaan Magang

Tanggal : 26 Juni 2023 – 26 September 2023

Perusahaan : PT. Sinergi Gula Nusantara, PG. Pesantren Baru

Alamat : Jl. Mauni No.334 D, Pesantren, Kec. Pesantren,
Kabupaten Kediri, Jawa Timur

Penempatan : Divisi Tebang Muat Angkut (TMA) dan Administrasi
Keuangan (AKU)

Jam Kerja : Senin – Kamis, jam 06.30 s/d 15.00
Jumat , jam 06.30 s/d 11.00
Sabtu , jam 06.30 s/d 12.00